



## Misioneros Siervos de los Pobres

*Opus Christi Salvatoris Mundi*

P. Walter Corsini, msp  
P.O. BOX 907  
Ciudad de los Muchachos  
ANDAHUAYLILLAS – PERÚ  
VICARIOGENERALMSP@GMAIL.COM  
Web: [www.msptm.com](http://www.msptm.com)

**Andahuaylillas, 5 de marzo de 2025**  
**Miércoles de Ceniza**

Queridos amigos, *Laudetur Iesus Christus.*

Les escribo esta carta en el día en el cual estamos celebrando el comienzo del camino de Cuaresma, un camino que nos llevará a celebrar con desbordante alegría el misterio de la Pascua.

Este año se trata de una Cuaresma especial puesto que se enmarca en el camino jubilar de toda la Iglesia, un año jubilar en el cual el Santo Padre Francisco nos invita a ser mensajeros y misioneros de la esperanza.

Efectivamente el año jubilar, desde sus fundamentos bíblicos en el Antiguo Testamento, es un año de gracia del Señor en el cual muchas heridas son sanadas, muchos muros son abatidos y muchas injusticias son perdonadas.

A nosotros, como Misioneros Siervos de los Pobres, se nos pide también una especial entrega para poder ser ocasión de esperanza para muchos niños y muchos pobres que el Señor pone cada día en nuestro camino.

Esta invitación apremiante que Dios, la Iglesia y los mismos pobres nos hacen, nos invita a un compromiso todavía mayor en los múltiples horizontes en los cuales estamos desde años empeñados.

En nuestros Hogares, donde siguen llegando muchos niños en estado de abandono que buscan un lugar donde poder ser acogidos en espera de los documentos para la posible adopción;

En nuestro “Cottolengo” Santa Teresa donde muchos niños, golpeados por la enfermedad y varias discapacidades, encuentran a las Hermanas Misioneras Siervas de los Pobres que transforman sus brazos en instrumentos de la Misericordia de Dios que sufre en la carne de los más débiles;

En nuestros colegios donde centenares de alumnos en el Colegio “Santos Francisco y Jacinta Marto” y de alumnas en el Colegio “Santa María Goretti” pueden gratuitamente recibir la formación, la educación, los instrumentos y la atención necesarias para poderse preparar para un digno futuro;

En nuestros talleres donde, siempre gratuitamente, se ofrece una formación técnico profesional que encamina a los jóvenes hacia un futuro laboral sostenido por una formación profesional de muy buen nivel;

En nuestras misiones en la Cordillera Andina donde muchos pueblos son acompañados espiritual y materialmente en su camino de desarrollo;

En las fundaciones más recientes en Cuba, México e Ilo (Perú) donde el carisma de los Misioneros Siervos de los Pobres se va difundiendo en las zonas más pobres y más necesitadas.

Hace poco más de un mes hemos celebrado el segundo aniversario del fallecimiento de nuestro querido Padre fundador, Padre Giovanni Salerno y, al recordar el recorrido de su vida, nos quedamos asombrados por las obras grandes que el Señor ha realizado gracias a él y que ahora nosotros estamos llamados a continuar y a hacer crecer.

En este compromiso nos llena de alegría sabernos acompañados por ustedes que con tanto cariño, tanto entusiasmo y tantos esfuerzos, se ponen a nuestro lado en la realización diaria de las obras de misericordia; “*Dar de comer a los hambrientos, dar de beber a los sedientos, visitar a los enfermos, vestir a quién lo necesita...*” y como fruto de todo esto, dar dignidad de hijos de Dios a muchas personas, a muchas familias a muchos pueblos y abrir para ellos y a sus hijos un futuro mejor.

Gracias de corazón por acompañarnos; les invito a transformar esta Cuaresma en una ocasión para ampliar todavía más los horizontes de esta aventura que estamos realizando juntos, dando a conocer a sus amigos, parientes y conocidos nuestra labor, invitándoles a que nos conozcan para ser contagiados también ellos por el fuego de la caridad.

Nosotros, los niños que acogemos, los pobres que servimos, nos comprometemos seria y diariamente a rezar por todos y cada uno de ustedes, por vuestras familias, para que el Señor las colme de gracias jubilares, pedimos a Santa María Madre de los Pobres que les proteja de todos los peligrosos y siga alimentando en sus corazones el don de poder ser manos que van al encuentro del hermano necesitado.

In Christo cum Maria



*P. Walter Corsini, msp*  
*Vicario General de los MSP.*



---

***PD1: Para que conozcan mejor nuestra obra les invitamos a consultar nuestra Web***

***PD2: Les agradecemos por su ayuda reenviando esta carta a las personas que vean convenientes, colaborando así también con nosotros en su difusión.***